
第17回　あるぷすの家運営推進会議 作成
2024年9月27日17時30分～18時１５分まで 場所 あるぷすの家ホール

ＮＯ 項目 担当者 期限

（○は構成員様、□は事務局の回答や発言）

通常開催となりました

１．本日の議事次第について

２．各構成員様のご紹介

３．事務局の紹介

４．運営推進会議について（目的）

５．あるぷすの家活動状況についての報告

(１) 運営推進会議の目的

(２) 運営方針

(３) 一日の流れ

(４) イベントの様子

(５) 活動状況＿職員体制

（６） 活動状況＿保有資格、研修状況

（７） 活動状況＿利用者様の状況

（８） 活動状況＿利用者様の要介護度

（９） 活動状況＿利用者様の認知症の状況

（１０） 活動状況＿利用者様の居住地域地域

（１１） 苦情受付状況

（１２） 事故発生状況

（１３） ヒヤリハット発生状況

（１４） ヒヤリハット発生状況

６．質疑応答

○職員状況について、調理、清掃、運転職員は以前はいたと思うが今はいないのか？

□現在は今いる職員で業務を吸収して行っています。

〇大変な状態でやっているんですね。

○水害避難訓練については、一度の避難で全員が避難できるのか？ピストン輸送か？

□一度に避難できる体制です。早めに避難するために、気象台や災害対策本部に直接指示を

仰ぐことも念頭に置いています。

６．各構成員様からご意見を頂戴しました。

（ご家族の代表者様）

いつも優しく対応していただいてありがとうございます。

これからもよろしくお願いします。

（ご利用者の代表者様）

何もありません。

会議名（議題） 事務局
日　　･　　時

出  席  者

【出席】ご利用者代表様、ご家族代表者様、岩脇町内会長様、民生児童委員様
　　　　松園・緑が丘地域包括支援センター様、　盛岡市介護保険課事業所指定係様
【あるぷすの家＝事務局】係長、生活相談員

内　　　　　　　　　　　　　　容
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（町内会長様）

中学生と利用者様との交流会のあと、２３日に地域の敬老会を行った。

間隔が短くタイムリーでよかったと思う。来年も５名の体験学習受け入れを

お願いします。

盛岡市内でも体験学習を行っているのは黒石野中学校のみです。

（松園・緑ヶ丘地域包括支援センター　ご担当者様）

災害対策は、先日の中津川の増水など身近になってきているため

今後も訓練をしっかりと行ってほしい。

(民生児童委員様)

町内の利用者様にお話を聞くと、あるぷすの家が楽しみだと話していた。

家にいると誰も来ないため退屈だそうです。

公営住宅の廃止に伴い、引っ越しする方の中にもいろいろと課題を

抱えている高齢者がいる。民生委員として対応している。

転居先の包括と連携して支援してほしい。

□新聞報道では廃止と転居に焦点が当てられて存じておりましたが、

実は別にいろいろと高齢者の課題があるのだと知りました。

（松園・緑ヶ丘地域包括支援センター　ご担当者様）

必要に応じて転居先の包括と連携して支援していきます。

(盛岡市介護保険課様)

盛岡市でも介護職員が減ってきている。以前専門学生に聞いたところ

中学生の時の体験授業などがきっかけで介護職を目指したという学生が

１番多かった。素晴らしい活動だと思うのでこれからも継続してほしい。

□それを聞くとやりがいがあることだと改めて認識しました。

次回2025年3月開催予定です
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